BOLETÍN INFORMATIVO

DE LA ASOCIACIÓN VECINAL "FUENTE DE LA REJA"

N° 11 - PEGALAJAR. - MARZO - 1997

Entrega de los Premios

JIENENSES IDEALES 1996

Jaén, Marzo 1997

LA ASOCIACIÓN HA RECIBIDO EL PREMIO "IDEAL 96"

EN EL APARTADO DE SOCIEDAD

POR EL TRABAJO REALIZADO POR LA RECUPERACIÓN DE LA CHARCA



Entrega de los Jienenses Ideales 1996

IDEAL premia, Jaén refrenda

Todas las fuerzas sociales de la provincia asisten al acto organizado por el periódico

IDEAL . JAEN

Siete personas recibieron el viernes por la noche los premios de IDEAL a la labor realizada a lo largo de 1996. IDEAL celebró la tradicional entrega de estos premios en el antiguo hospital de San Juan de Dios, en un acto al que asistieron representantes de todas las fuerzas sociales de la provincia.

Los premios de esta nueva edición fueron entregados al presidente de la Asociación Fuente de la Reja de Pegalajar, Antonio Torres (Sociedad), al paralímpico Juan Antonio Prieto Cárdenas (Deportes); a los secretarios provinciales de Asaja, Francisco Molina, y de UPA, Agustín Rodríguez (Economía); al presidente de la Asociación Amigos de la Música de Ubeda, organizadora del Festival Internacional de Música y Danza Ciudad de Ubeda, Diego Martínez (Cultura); a la cantaora Carmen Linares (premio Popular) y el presidente de Unicef-España, Joaquín Ruiz Jiménez.



Todos los premiados por el periódico IDEAL, al finalizar el acto.

JOSE ORTEG

'Jienenses Ideales'

Pegalaiar

En Sociedad, Premio Jienense Ideal a la Asociación Vecinal 'Fuente de la Reja' de Pegalajar, que desde 1988 ha luchado ininterrumpida para que el agua vuelva a llenar su histórica Charca y regar su paisajística huerta. Con más de 500 socios en un municipio pequeño y arropados por la mayoría del pueblo y de la provincia (su último manifiesto lo firmaron 10.000 personas) en las gestiones ante las Administración, en las manifestaciones en Jaén y en Sevilla, en los encierros, en la huelga general, en asambleas y actividades lúc.cas, el premio es el reconocimiento a los pueblos jienenses que saben luchar por sus señas de identidad.

Los primeros en subir al escenario habían sido el presidente de la Asociación Fuente de la Reja, Antonio Torres, y el vicepresidente, Diego Polo, a recibir un premio por el esfuerzo de un pueblo como Pegalajar. «A todos los pueblos que trabajan incansablemente por recuperar sus señas de identidad», dedicó el premio el vicepresidente.



Entrega de los Jienenses Ideales 1996





A favor de la Charca de Pegalajar.

Sociedad

En Sociedad, Premio Jienense Ideal a la Asociación Vecinal Fuente de la Reja de Pegalajar, que desde 1988 ha luchado ininterrumpidamente para que el agua vuelva a llenar su histórica Charca y regar su paisajística huerta. Cuenta con más de 500 socios arropados por la mayoría del pueblo y de la provincia en sus reivindicaciones y constituye el reconocimiento a los pueblos que saben luchar por sus señas de identidad.

El primero en recoger el premio fue Antonio Torres, presidente de Fuente de la Reja, al que acompañó en la entrega el vicepresidente de esta asociación vecinal, Diego Polo. El galardón quiso significar la lucha de un pueblo por recuperar La Charca de Pegalajar.

El primero en subir al estrado de los premios fue el presidente de la asociación Fuente de la Reja de Pegalajar, Antonio Torres, que llegó acompañado por el vicepresidente, Diego Polo, a los que entregó el galardón en el apartado de Sociedad el redactor Javier Fuentes. Abrió el paso para Juan Antonio Prieto Cárdenas, que recibió el homenaje a su actividad deportiva y el reconocimiento por las numerosas medallas recibidas, de mano de la redactora Remedios Morente. El apartado de Economía guardó el premio en esta ocasión para las organizaciones agrarias Asociación de Jóvenes Agricultores (Asaja) y Unión de

Pequeños Agricultores (UPA), a las que representaron Francisco Molina y Agustín Rodríguez. Cada uno de ellos estuvo acompañado por un redactor. A Francisco Molina le entregó su premio Luis M. Carceller, mientras que con Agustín Rodríguez hizo lo propio Yolanda Rosa. Para ellos iba el ánimo ante la lucha que mantienen por una reforma de la OCM del aceite que beneficie al sector. Diego Martínez, presidente de la Asociación de Amigos de la Música de Ubeda, llegó al estrado para recibir de manos del jefe de sección de IDEAL, Carlos Centeno, el premio por la labor realizada por la cultura en Ubeda a través del Festival

Internacional de Música y Danza. También subió el alcalde de Ubeda, Juan Pizarro. El turno de Carmen Linares llegó acompañado de un fuerte aplauso como reconocimiento al apartado de Popular. Ahora más que nunca la cantaora de Linares se ha hecho internacional y hacia ella corre la fama. Recibió su placa de manos del delegado de IDEAL en Jaén, Antonio Garrido. El último premio entregado se reservó para el entrañable Joaquín Ruiz-Jiménez, presidente de Unicef, que estuvo y sigue vinculado estrechamente con la provincia de Jaén. La entrega la realizó el director del periódico IDEAL, Melchor Sáiz-Pardo.



Jienenses Ideales 1996 En una fiesta celebrada anoche en el antiguo Hospital de San Juan de Dios, con la asistencia de varios cientos de personas, fueron entregados los premios Jienenses Ideales 1996. Recibieron sus galardones (en la fotografía) la Asociación Vecinal Fuente de la Reja, de Pegalajar, en Sociedad; Juan Antonio Prieto, en Deporte; las organizaciones agrarias ASAJA y UPA, en representación del sector olivarero; el Festival Internacional de Música y Danza 'Ciudad de Ubeda', en Cultura; la cantaora Carmen Linares, como personaje popular, y Joaquín Ruiz-Giménez Cortés, como premio a la Solidaridad. Mañana IDEAL ofrecerá una amplia información de la fiesta anual de los Jienenses Ideales. FOTO: ORTEGA.



Sociedad: Ásociación Vecinal 'Fuente de la Reja', de Pegalajar

La conocida Charca de Pegalajar y su acuífero, la Fuente de la Reja, se secaron en 1988. Años después se formaba una comisión conjunta integrada por vecinos de la localidad y el Ayuntamiento y en febrero de 1992 la Asociación Vecinal 'Fuente de la Reja, con cinco años de lucha ininterrumpida para que el agua vuelva a llenar su histórica Charca y regar su paisajistica huerta. Con más de 500 socios en un municipio pequeño y arropados por la mayoría del pueblo y de la provincia, el premio reconoce a los pueblos que saben luchar por su identidad. \Box